

ABSTRAK

PERKEMBANGAN PROFITABILITAS PADA PT BANK RAKYAT INDONESIA (Persero) Tbk KANTOR CABANG TANJUNG KARANG

Oleh

Maharani Dwi Novita

Industri perbankan mempunyai peranan penting dalam memajukan perekonomian Indonesia. Bank dapat dikatakan sebagai salah satu tonggak perekonomian negara karena fungsinya sebagai penghimpun dana dari masyarakat berupa pinjaman yang kemudian akan disalurkan kembali dalam bentuk kredit kepada masyarakat yang membutuhkan dana tersebut. Pada dasarnya tujuan dari usaha perbankan yaitu untuk memperoleh laba atau profit. Kemampuan perusahaan untuk menghasilkan laba disebut sebagai profitabilitas.

Tujuan dari penulisan laporan akhir ini adalah untuk mengetahui perkembangan profitabilitas pada PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk Kantor Cabang Tanjung Karang periode 2010-2013. Alat analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis profitabilitas.

Profitabilitas pada PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk Kantor Cabang Tanjung Karang periode 2010-2013 secara keseluruhan dapat dinyatakan belum sehat secara keseluruhan. Hal ini dapat dilihat dari perolehan *Net Profit Margin Ratio (NPM)* yang kurang baik yaitu dengan rata-rata NPM sebesar 31,12 % ini dibawah standar yang di tetapkan Bank Indonesia yaitu < 51 % yang menunjukkan bahwa NPM dalam keadaan tidak sehat . Namun hasil perhitungan rasio *Return On Assets (ROA)* dengan rata-rata ROA sebesar 1,94 % ini sesuai dengan standar yang di tetapkan Bank Indonesia yaitu $> 1,5$ % yang menunjukkan bahwa ROA dalam keadaan sangat sehat, dan rasio *Return On Equity (ROE)* dalam keadaan sangat sehat dengan rata-rata ROE sebesar 78,15 % ini sesuai dengan standar yang di tetapkan Bank Indonesia yaitu > 15 % yang menunjukkan bahwa ROE dalam keadaan sangat sehat, dan *Operation Current Ratio (OCR)* dengan rata-rata OCR sebesar 62,53 % ini sesuai dengan standar yang ditetapkan Bank Indonesia yaitu 94 % yang menunjukkan bahwa OCR dalam keadaan sangat sehat, sesuai dengan Surat Edaran Bank Indonesia No.6/23/DPNP tanggal 31 Mei 2004.

Kata kunci : Net Profit Margin, Return On Assets, Return On Equity, Operation Curent Ratio.